
 
Руководитель института медиаполиси Бегаим Усенова (Begaim Usenova) отметила, что 
их институт с 2005 года занимается защитой журналистов в судах и их сотрудники 
знают, как проходит суд по данной тематике. 

 
«Однако вчера сложилось другое ощущение. Дело в том, что представитель одного из 
ответчиков — Атамбаева — должен был выехать в регион на другой судебный процесс 
и просил время для подготовки к прениям. В обычной практике судья идет навстречу. 
Потому что у самого судьи очень много дел идут параллельно, и поэтому для 
назначения нового слушания требуется какое-то время. А тут как будто есть какая-то 
спешка, причем судья объяснила это тем, что беспокоится о времени журналистов и 
операторов, которые приходят на процесс. Очень необычное заявление», — отметила 
Усенова. 
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